

BOLETÍN No. 429 ->>

Arturo Gerardo Valdivia Flores recibe condecoración por el impulso de la veterinaria y zootecnia en Aguascalientes.

Catedrático de la UAA inició la aplicación de normatividades sanitarias relacionadas al control de fauna y salubridad animal.

Como reconocimiento al impulso de la medicina veterinaria y zootecnia en la entidad, el Colegio Estatal de Médicos Veterinarios de Aguascalientes (CMV) entregó el premio al mérito gremial "Centauro Quirón" a Arturo Gerardo Valdivia Flores, investigador de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

El catedrático del Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA) recibió el premio durante una ceremonia con motivo del 25 aniversario del CMV, en la cual su presidente, Juan Gerardo Macías Valadez Martínez, entregó la distinción a Valdivia Flores, quien además de dedicarse por tiempo completo a la Máxima Casa de Estudios participó en el diseño, implementación y consolidación de posgrados del CCA, lo cual ha estimulado el desarrollo de técnicas, tecnología y formación de recursos humanos para Aguascalientes.

Debido a esto, la comunidad universitaria celebra el reconocimiento público a uno de sus egresados y profesor por más de 30 años, quien además es autor de la adopción del gallo como mascota universitaria; por lo que no sólo ha promovido la medicina veterinaria y sus campos de acción, sino que también ha abonado al fortalecimiento de la identidad de las y los integrantes de la Autónoma de Aguascalientes.

Además de sus actividades como académico, el condecorado también presidió la delegación estatal de Unidad Nacional de Veterinaria (UNVET) y en la administración pública destacó por iniciar la aplicación de la regulación sanitaria de salubridad local y el control estricto de fauna nociva urbana.

Cabe mencionar que ésta no es la primera condecoración que recibe Valdivia Flores, pues ha acumulado más de diez de gran trascendencia, como el Premio Simón Bolívar de la Asociación Latinoamericana de Estudiantes de Medicina Veterinaria y la medalla "Gobernador José de Jesús Gómez Portugal", por sólo mencionar algunos ejemplos.

Fue así que funcionarios e investigadores relacionados a la medicina veterinaria y el campo atestiguaron esta ceremonia, como el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Gabriel Ernesto Pallás Guzmán; el titular de la SEDRAE, Jorge Narváez Narváez; el delegado de SAGARPA, Ernesto de Lucas Palacio; el presidente de la Asociación Ganadera Hidrocálida, José de Jesús Guzmán de Alba; así como el procurador estatal de Protección al Ambiente, Carlos Rodrigo Martín Clemente.

